



Federación Canaria de Automovilismo Dpto. de Prensa y Comunicación

NP 7º/15 Enero
Karting

La Federación Canaria de Automovilismo sigue trabajando por la temporada de karting 2015

Es sin duda el primer escalón del automovilismo y Canarias puede presumir de haber contado con una calidad de pilotos envidiable. Así lo entiende la Federación Canaria de Automovilismo, que lucha por sacar un campeonato 2015 que esté a la altura de las expectativas.

Pero de momento el primero de los pasos fundamentales no se ha podido concretar al no llegar a un acuerdo, que iría directamente en beneficio de los deportistas, con el propietario de las principales pistas de Gran Canaria, Tenerife y Lanzarote. *“Lo hemos intentado pero hasta la fecha no ha sido posible encontrar un mismo camino para las dos partes”*, destaca D. Carlos Gaztañaga, Presidente de la Federación Canaria de Automovilismo.

Entre otros detalles, la FCA apuesta por un certamen con todos sus pilotos federados y una normativa igual a la que rige el campeonato nacional de la especialidad, además de aportar a los ‘oficiales’ para cada meeting que se programe en el calendario. *“Vamos a seguir trabajando por la temporada de karting para tratar de ofrecer a los jóvenes un campeonato con garantías”*, añadió el Presidente.

En este sentido, la comisión de esta especialidad va camino de completarse. Su Presidente será D. José Benítez-Inglott Pérez, quien irá formando la misma con los representantes de las diferentes islas donde se practica esta modalidad. D. Diego Sánchez Vázquez representará a la isla de Lanzarote.